

212 Mitarbeiter des BRK-Seniorenhauses erhalten Gutscheine als Dankeschön

Kronach – „Klatschen allein ist nicht genug“ – diese Meinung vertritt Winfried Wiendl, Initiator der „Pflegedank-Stiftung“. Der Finanzmanager im Ruhestand aus Untertheres im Landkreis Haßberge hat 2018 diese Stiftung nur für Pflegekräfte gegründet. Sie verwirklicht seine Idee, den Pflegekräften mehr Wertschätzung entgegenzubringen, ihr Selbstwertgefühl zu stärken und sie in ihren Aufgaben zu bestätigen.

Auf die Stiftung wurde BRK-Kreisgeschäftsführer Roland Beierwaltes vom Vizepräsidenten der IHK für Oberfranken,

Hans Rebhan, ein Freund von Wiendl, aufmerksam gemacht. „In der aktuellen Corona-Pandemie möchte er den Pflegekräften eine finanzielle Anerkennung zukommen lassen – in Form von Einkaufsgutscheinen über 44 Euro“, so Beierwaltes. Es handelt sich dabei um den Betrag, den Arbeitnehmer steuer- und sozialabgabenfrei im Monat als Sachzuwendung erhalten können. Die bei mehr als 500 Geschäften einlösbaren Gutscheine wurden aus den Stiftungsmitteln gekauft und den Einrichtungen zur Verfügung gestellt – so nunmehr erstmals

auch in Kronach für die 147 Pflegekräfte des BRK-Seniorenhauses.

„Der Stiftungsrat hat entschieden, für 75 Prozent unserer Pflegekräfte solche Pflegedank-Gutscheine im Wert von insgesamt rund 4800 Euro zur Verfügung zu stellen“, zeigt sich Beierwaltes sehr dankbar. Zum Seniorenhaus gehörten aber nicht nur Pflegekräfte, sondern auch das Personal in den anderen Bereichen wie Technik, Raumpflege, Küche, Service, Leitung usw., insgesamt 212 Mitarbeiter. Dass sich nunmehr alle 212 Mitarbeiter über einen solchen Gut-

schein freuen dürfen, ist auch einer großzügigen Privatspende des Ehepaars Hans und Gabi Rebhan über 2000 Euro zu verdanken. Den Restbetrag trägt der Kreisverband.

„Die Gutscheine sind keineswegs als Abgeltung für die geleistete ‚Wahnsinnsarbeit‘ zu verstehen, sondern als kleine symbolische Anerkennung“, betont der Kreisgeschäftsführer. Seniorenhaus-Leiterin Tanja Seuling ist froh, dass das Haus seit Mitte Februar wieder coronafrei und das Gesundheitsamt das Infektionsgeschehen offiziell für beendet erklärt habe. *hs*



Mitarbeiter des BRK-Seniorenhauses Kronach freuen sich im Beisein von Einrichtungsleiterin Tanja Seuling (rechts) sowie BRK-Kreisgeschäftsführer Roland Beierwaltes (Dritter von rechts) über die Pflegedank-Gutscheine. Foto: Heike Schüle